

## 13 Rumah Rusak Akibat Hujan Deras Dan Angin Kencang

Totong Setiyadi - [CILACAP.JURNALIS.ID](http://CILACAP.JURNALIS.ID)

Feb 11, 2022 - 01:21



Cilacap -akibat hujan deras disertai angin kencang akibat pohon tumbang dan menimpa rumah warga. Kejadian bencana alam terjadi di Dusun Sidasari RT 3 RW 11 Desa Bulaksari Kecamatan Bantarsari, Kabupaten Cilacap, Rabu (9/2/22) sekitar pukul 17.00 WIB.

Hujan disertai angin kencang menyebabkan beberapa rumah di dusun itu mengalami kerusakan pada bagian atap rumah. Diperkirakan sedikitnya 13

rumah terdampak akibat dari bencana alam tersebut.

Kejadian serupa juga terjadi di RT 04 RW 06 Dusun Blamba Desa Wlahar Kecamatan Adipala. Hujan deras disertai angin kencang, mengakibatkan pohon tumbang dan menimpa Mushola Baru Najah. Kejadian di dua wilayah itu tidak menimbulkan korban jiwa, namun kerugian ditaksir mencapai puluhan juta rupiah.

Terkait kejadian alam tersebut, Aparat TNI Jajaran Kodim 0703/Cilacap bersama Perangkat desa setempat dan Aparat Terkait lainnya segera melakukan langkah preventif guna mengantisipasi terjadinya korban jiwa. Warga yang sangat terdampak, dianjurkan agar pindah atau mengungsi ke tempat yang lebih aman.



Ditempat terpisah Danramil 08/Adipala Kapten Inf Sueb menjelaskan, dalam mengantisipasi korban jiwa, pihaknya telah memerintahkan para Babinsanya untuk segera tanggap darurat terhadap kejadian bencana alam. Mereka harus membantu warga dan melakukan langkah agar tidak terjadi korban jiwa.

"Saat ini, hujan deras disertai angin kencang sering melanda wilayah Kabupaten Cilacap dan sudah mengakibatkan beberapa kejadian bencana yang mengancam keselamatan warga. Dan kita telah memerintahkan para Babinsa agar mereka tanggap darurat terhadap perkembangan situasi desa binaannya," Jelas Kapten Inf Sueb.

Apabila mengancam keselamatan warga, dianjurkan agar mengungsi ke tempat yang lebih aman. Dan bersama Aparat terkait lainnya segera melakukan langkah guna meminimalisir dampak akibat dari bencana tersebut seperti melakukan pemotongan pohon tumbang, membersihkan puing puing bangunan yang rusak dan memperbaikinya," Tambahnya.